

Dandim 1002/HSt Lepas Ratusan Pelari Color Run 7,8K Sambut HUT Ke-78 Kemerdekaan RI

Maskuri - HST.ARNESSIO.COM

Aug 27, 2023 - 19:30



Dandim 1002/HSt Lepas Ratusan Pelari Color Run 7,8K Sambut HUT Ke-78 Kemerdekaan RI

BARABAI-Dandim 1002/HST melepas Ratusan pelari mengikuti Color Run 7,8K dalam rangka menyambut HUT ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia dengan start dan finis di lapangan Dwi warna Barabai.Minggu (27/08/2023).

Color Run 7,8 K dibuka oleh Staf Ahli 1 Bidang Pemerintahan dan Kesra Ahmad

Zaid, S.T mewakili Bupati Hulu Sungai Tengah,



Ketua Pelaksana Kegiatan, Hendra Maulana Akbar alias Uhin menerangkan, color run 7,8K diikuti pearinse Banua Enam, dan luar Banua serti Banjarmasin, Banjarbaru bahkan ada pelari dari Waskita Runner Balikpapan Kalimantan Timur,

Antusias peserta sangat tinggi, dari 300 kuata peserta yang ditargetkan sudah habis sepuluh hari sebelum penutupan pendaftaran sehingga panitia menambah 20 orang lagi peserta untuk mengakomodir peserta yang mendaftar,"ucapnya

Kami ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah mensupport kegiatan sehingga dapat berjalan dengan lancar dan aman, terutama kepada Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han yang telah memberikan support yang luar biasa dari awal hingga pelaksanaan kegiatan,"imbuhnya

Sementara itu, Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana turut andil melepas sekaligus mengikuti Color Run 7,8K menyampaikan bahwa hari ini kita menggelar kegiatan lari color run dalam rangka menyambut HUT ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia tahun 2023, tentunya dengan semangat merah putih kita akan teruskan perjuangan para pahlawan dan kita akan mengisinya dengan hal-hal yang positif, salah satu color run ini,"ucapnya

Fun Jogging kemarin. Bahkan, ia bersama Wakapolres HST, Kompol Raindhard Maradona support langsung kegiatan tersebut.

"Isilah keseharian kalian dengan hal-hal yang positif, jauhkan dari pergaulan bebas, narkoba dan miras, karena itu akan merusak diri sendiri dan tentunya akan membuat orang tua malu dengan pembuatan kalian," pesan Dandim.

Lebih dari itu, Dandim pun memotivasi kepada para peserta untuk lebih giat lagi berolahraga dalam mencari jati diri sebagai generasi penerus bangsa.

“Tetap semangat, Songsong masa depan cerah dengan berolahraga,” tegas Dandim.(pendim1002).